

ABADÁ CAPOEIRA KARLSRUHE



INFOS ZUR FÖRDERMITGLIEDSCHAFT

Spiel, Akrobatik, Musik, Tanz Kampfkunst ...

... vielseitiger können Sie nicht fördern!





CAPOEIRA – VIELSEITIGKEIT ERLEBEN

ÜBER CAPOEIRA

Capoeira ist eine brasilianische Kampfkunst, die Eleganz des Tanzes und die Power des Kampfes mit geschmeidiger Akrobatik verbindet. Capoeira entstand in Brasilien aus den Kampf- und Verteidigungs-techniken der afrikanischen Sklaven. Sie tarnten ihr Kampftraining als Tanz und schufen so die Basis, auf der sich die moderne Capoeira entwickelte.

Capoeira wird aktuell in circa 170 Ländern erlernt und als größter Verbreiter der brasilianischen Sprache und Kultur in der Welt geschätzt. Capoeira schult Flexibilität, Kraft und Ausdauer und verbessert damit Körpergefühl und Gesundheit. Durch die Einbindung von Musik, Gesang und Tanz entwickeln sich außerdem Musikalität und Rhythmusgefühl im Capoeira-Training.

Spiel



Kampfkunst



Tanz



Musik



IMMER BELIEBTER!

Nicht zuletzt durch die FIFA Fußball-Weltmeisterschaft 2014 in Brasilien erlangte Capoeira auch bei uns große Bekanntheit.

Immer mehr Menschen in Deutschland, ob jung, ob alt begeistern sich für Capoeira.

Auch die Werbe- und Filmindustrie entdeckte jüngst Capoeira, um Sportlichkeit, Flexibilität und Lebenslust für das beworbene Produkt auszudrücken.

Akrobatik



ÜBER CAPOEIRA KARLSRUHE

Capoeira Karlsruhe e.V. ist ein gemeinnütziger Verein zur Förderung von Kunst, Kultur und Sport in Karlsruhe und Vertreter der weltweit größten Capoeira Vereinigung Abadá-Capoeira.

"Instrutor Cao" und seine Co-Trainer begeistern eine schnell anwachsende Anzahl an Mitgliedern mit einem professionellen und mannigfaltigen Unterricht, welcher neben Bewegungs- und Koordinationstraining auch Musikunterricht, Traditionsüberlieferung, Spiele (Roda) und afro-brasilianische Tänze beinhaltet.

Ob jung, ob alt, ob Anfänger oder Fortgeschrittener, jeder profitiert vom ganzheitlichen Training unseres Vereins – sowohl physisch als auch psychisch!

FAKTEN

- Gründung im Mai 2012
- 120 Mitglieder
 - 82 Kinder & Jugendliche
 - 38 Erwachsene
- Erfolgreiche Teilnahme an Deutschen-,
 Europa- und Weltmeisterschaften
- 12 Unterrichtseinheiten pro Woche – 8 davon für Kinder



CAPOEIRA KARLSRUHE – VIELSEITIG UNTERWEGS

AKTIVITÄTEN DES VEREINS

Gemäß der Philosophie von Abadá-Capoeira steht neben dem Capoeiraunterricht und der stetigen Weiterentwicklung der Capoeirakunst das soziale und kulturelle Engagement im Mittelpunkt unseres Vereinslebens.

Mit einer Vielzahl an Projekten, Veranstaltungen und Shows bereichern wir das kulturelle Leben von Karlsruhe und machen auf die kulturelle, soziale und historische Einbettung von Capoeira in Brasilien aufmerksam. Der Schwerpunkt unserer vielfältigen Projekte liegt in den Bereichen: Sport, Kultur, Politische Bildung und vor allem in der Kinder- und Jugendarbeit.

UNSERE PROJEKTE UND EVENTS

- Shows und Aufführungen
 - Capoeira
 - Brasilianische Tanz-/Musikshows
 - Theater
- Vorträge über Brasilien
- Regionale, nationale und internationale Capoeira Treffen
- Capoeira-, Musik-, Tanz- und Theaterworkshops
- Brasilianische Kulturabende
- Soziale Projekte
 - Capoeira für Minderjährige Geflüchtete in Karlsruhe
 - Unterstützung eines Capoeira Projekts für arme Kinder in Campos dos Goytacazes -Brasilien
- Workshops und Projekte in Kooperation mit
 - Schulen
 - Jugendzentren
 - freie Träger für Kinder- und Jugendhilfe



ENGAGEMENT DES VEREINS IN 2016

Für unser vielseitiges sportliche, kulturelle und soziale Engagement benötigen wir Ihre Unterstützung!

2016 war ein besonderes Jahr für uns, weil wir unser 1. internationales Capoeira Treffen in Karlsruhe veranstaltet haben. Außerdem haben wir ein Projekt für minderjährige Geflüchtete ins Leben gerufen.

Hier ein Auszug aus unseren vielfältigen Aktivitäten in 2016:

SPORT

- 1. Internationales Capoeira-Treffen Karlsruhe
- Deutsche Capoeira Meisterschaft in Kempten
- Capoeira Europameisterschaft in Portugal
 Gold für Karlsruhe

POLITISCHE BILDUNG

 Fora Temer – ein Informationsabend über die aktuellen politischen Entwicklungen in Brasilien und ihre Auswirkungen auf das Land

KULTUR

- Workshops zu afro-brasilianischen Tänzen in Karlsruhe und Umgebung
- Monatliche Roda de Capoeira in Karlsruhe
- Regelmäßige brasilianische Partys mit der Band Forró de KA und Sambom
- Kooperation mit Forró Daki Tanzkurse
- Aufführungen bei Events, u.a. beim Fest der Völkerverständigung 2016

KINDER UND JUGEND:

- Projekt "Capoeira im Dialog gegen Gewalt" – Projekte an zwei Karlsruher Schulen mit Capoeira als Mittel zur Gewaltprävention
- Gründung des Jugendgremiums Capoeira Karlsruhe e.V.

SOZIALES

- Capoeira als pädagogisches Werkzeug für die Arbeit mit minderjährigen Geflüchteten Ein Projekt zur Integration von Jugendlichen mit Fluchterfahrung in Kooperation mit der KHG
- Besuch und Unterstützung (Spende von Capoeira-Kleider) des Kinderprojektes "Bem faz Bem" – Capoeira und ergänzende schulische Unterstützung für Kinder aus armen Verhältnissen in Campos dos Goytacazes / Brasilien

ENGAGEMENT DES VEREINS IN 2017

Und wir haben noch viel vor!

In 2017 werden wir unsere erste "Kinderaulao" veranstalten – ein Kindertreffen zum Thema Regenwald. Außerdem werden wir in Oktober ein afro-brasilianisches Kulturwochenende mit Tanz- und Kampfworkshops veranstalten. 2017 wird unsere Arbeit mit minderjährigen Geflüchteten fortgesetzt und wir reisen nach Brasilien zur Capoeira Weltmeisterschaft in Rio de Janeiro!

SPORT

- Reise nach Brasilien zu der Capoeira
 Weltmeisterschaft in Rio de Janeiro im
 Sommer 2017. Dabei Besuch des
 Kinderprojektes "Bem faz Bem" in Campos dos Goytacazes
- Kooperation mit Capoeira Schwetzingen e.V. zur Organisation des 1.
 Internationalen Capoeira-Treffens in Schwetzingen

POLITISCHE BILDUNG

 Malungo – ein afro-brasilianisches Wochenende mit Kampf- und Tanzworkshops, Vorträge und Diskussionsrunden zu den Kulturen der Menschen afrikanischer Abstammung

KINDER UND JUGEND:

 Kinder Wintertreffen im Januar zum Thema "Regenwald"

KULTUR

 Conexao KulturA – regelmäßige Kunst- und Kultur Veranstaltungen in Karlsruhe und Umgebung

SOZIALES

Capoeira als pädagogisches Werkzeug für die Arbeit mit minderjährigen Geflüchteten

INTERNATIONALES

 Aufbau einer Kooperation mit dem Kinderprojekt "Bem faz Bem" in Campos dos Goytacazes, Brasilien



IHRE FÖRDERMITGLIEDSCHAFT – VIELSEITIGKEIT FÖRDERN

FÖRDERMITGLIEDSCHAFT

Für unsere Mitglieder, Gäste und Zuschauer bieten wir ein vielseitiges Angebot. Dieses kontinuierlich zu erbringen und weiter auszubauen ist unser Ansporn.

Sie sehen, wir haben noch viel vor - unterstützen Sie unsere Arbeit als Fördermitglied!

Sie tragen dazu bei, unsere Kinder- und Jugendarbeit voranzutreiben, immer mehr Interessierte an der brasilianischen Kultur und Lebenslust teilhaben zu lassen sowie einem breiten Kreis den Capoeiraunterricht zu ermöglichen.

IHRE VORTEILE

- Exklusive
 Einladungen und
 ermäßigte
 Teilnahmen an
 unseren Workshops
- Ermäßigung bei den brasilianischen Partys von "Conexao KulturA"
- 3. Ermäßigung bei den Tanzkursen von "Forró Daki" in Karlsruhe
- 4. Jederzeit kündbar

IHRE FÖRDERMITGLIEDSCHAFT

Als Fördermitglied unterstützen Sie die Ziele und Zweck des Vereins mit einem jährlichen Förderbeitrag in Höhe von:

25 € für Privatpersonen 100 € für Unternehmen

Interessiert?!
Anmeldeformular finden
Sie anbei!

SPENDE

Auch über Unterstützung durch Spenden freuen wir uns. In diesem Fall erhalten Sie eine Spendenquittung, die steuerlich absetzbar ist.

Sie können auch unser Kinderprojekt in Brasilien "Bem faz Bem" durch eine zweckgebundene Spende unterstützen.

UNSERE KONTODATEN

Sparkasse Karlsruhe Ettlingen Capoeira Karlsruhe e.V. IBAN: DE22 6605 0101 0108 1699 05 BIC: KARSDE66XXX

KONTAKT

Capoeira Karlsruhe e.V. Ernststraße 92, 76131 Karlsruhe c/o Luiz Carlos dos Santos Gomes

Tel: 0176/56323248

E-Mail: info@capoeira-karlsruhe.de

www.capoeira-karlsruhe.de

VIELEN DANK FÜR IHRE UNTERSTÜTZUNG!

